

Breisacher Münster - Künstlerische Sicht von Rudi Bienroth



Frank Kreutner schreibt in der Badischen Zeitung am 7. November 2017: Rudi Bienroth bezeichnet sich als Autodidakt, was für ihn vor allem auch bedeutet, dass er mit den unterschiedlichsten Techniken, Farbkombinationen, Flächenaufteilungen und Motiven experimentiert und sich durchaus auch von den Werken anderer Künstler inspirieren lässt. Über allem steht eine große kreative Leidenschaft, mit der Bienroth malt, bis das angefangene Werk seinen Vorstellungen entspricht.